



Quillota, 22 de julio 2024
TURISMO

Entrega de Concesión de Uso Gratuito “Casa Museo del Huaso” a Municipalidad de Quillota

La Casa Museo del Huaso alberga a la Oficina de Turismo de Quillota, la que se encuentra desarrollando un importante trabajo de capacitación y promoción del turismo con agentes rurales de la comuna.

La Municipalidad de Quillota recibió la concesión de uso gratuito de la “Casa Museo del Huaso” por parte del Ministerio de Bienes Nacionales. En una emotiva ceremonia, se llevó a cabo la firma del documento que formaliza este proyecto, el cual busca contribuir a la sustentabilidad de la cultura y tradición de nuestra comuna. Este proyecto pone en énfasis el trabajo del mundo rural, vital para nuestra comunidad, que constituye un 80% de Quillota. La promoción y difusión de las costumbres del mundo campesino se convierte en un desafío que la municipalidad de Quillota ha asumido para que la zona urbana conozca y valore su labor.

El alcalde de Quillota, Oscar Calderón, comentó: “Hoy estamos recibiendo en concesión una infraestructura conocida como la Casa o el Museo del Huaso, para trabajar

con la Oficina de Turismo en conjunto con nuestros asociados, que es la gente del Museo del Huaso, y también con algunas rutas turísticas que tienen que ver con las costumbres. Esto significa una unión, significa un compromiso de colaboración entre ambas instancias con la finalidad de promover un espacio en donde las costumbres, las tradiciones van a tener su principal objetivo”. Durante la jornada, estuvieron presentes representantes de la Federación de Rodeo Campesino y de la Asociación de Rodeo Chileno, quienes aprovecharon la instancia para dar un recorrido a las autoridades por las instalaciones del museo y compartir historias sobre la idiosincrasia local, sobre el rodeo y las tradiciones a las que dan vida.

Sebastián Vergara Tapia, Subsecretario de Bienes Nacionales, expresó: “El día

de hoy el Ministerio de Bienes Nacionales a través de nuestro Seremi ha generado el decreto que va a permitir la entrega de una concesión donde hoy día funciona el Museo del Huaso. La importancia de esto es que el Estado pone en valor la actividad campesina, pone en valor la actividad deportiva campesina, generando un lugar con seguridad, un lugar que está bonito, que está bien cuidado al servicio de la ciudadanía, del turismo y de los propios gestores culturales que son las personas que dan vida a la comuna”.

